Ansegeln beim SCG'84

Beim Giessener Segelclub fand am 22. April 2007 das traditionelle Ansegeln statt. Die Clubmitglieder trafen sich am Sonntag ab 14.00 Uhr mit ihren Gästen auf ihrem Vereinsgelände am Dutenhofener See. Der 1. Vorsitzende, Prof. Dr. Manfred Reinacher begrüßte die Anwesenden und wünschte allen eine erfolgreiche und spannende Segelsaison 2007. Dann ging es mit etwa 20 Segelbooten endlich auf das Wasser. Die Winterpause war nach sechs Monaten Winterquartier endlich vorbei, die Boote waren überholt und repariert und auch das Vereinsgelände war nach vielen Arbeitsstunden durch die Clubmitglieder fein hergerichtet. Die Sonne schien schon seit Tagen ungebremst vom Himmel, nur der Wind, na ja, der Wind hätte etwas stärker wehen können.

Die schneeweißen Segel der Boote bildeten einen interessanten Kontrast zum hellblauen Himmel, zum tiefblauen Wasser des Sees und zum frischen Frühlingsgrün der Bäume und Wiesen in der nahen Umgebung. Wir haben ein wunderbares Segelrevier, das wir alle lieben.

Zum Auftakt der Segelsaison hatte sich der Vorstand etwas Lustiges einfallen lassen. Es wurde ein Stafettensegeln durchgeführt, bei dem zwei Mannschaften Flaggen von einer Tonne zur anderen transportieren mussten. Bei dieser Segelgaudi, die doch einen lehrreichen Hintergrund hatte, beteiligten sich Jung und Alt und Boote aller Klassen und alle hatten ihren Spaß daran.

Nach diesem Segelspiel gab es noch ein gemütliches Beisammensein bei Kaffee und Kuchen, das bis zum Sonnenuntergang andauerte. Das nächste Segelereignis steht schon vor der Tür: am 5. und 6.Mai stehen die Stadtmeisterschaften an. Es ist die erste Regatta zur Clubmeisterschaft, eine klassenoffene Regatta, an der alle Mitglieder des Segelclubs Giessen und auch Giessener Bürger teilnehmen können.

Gerd Korzer, SCG'84



Segelimpressionen vom Ansegeln auf dem Dutenhofener See